

## La ciencia también es divertida - Levante - 31/05/2015



Miles de personas, sobre todo niños, disfrutaron de las actividades organizadas por los científicos de la Universitat de València durante todo el día de ayer. GERMÁN CABALLERO

# La ciencia también es divertida

► Más de 4.000 personas acuden a la séptima edición de Expociencia, que ha contado con 70 talleres y actividades

LEVANTE-EMV VALENCIA

■ Más de 4.000 personas visitaron ayer el Parc Científic de la Universitat de València para celebrar Expociencia 2015, un encuentro entre investigadores y científicos con la sociedad, la ciencia, la tecnología y la innovación como ejes, según informó ayer la universidad.

Esta es la séptima edición del evento y científicos y emprendedores han abierto sus laboratorios

e instalaciones para acercar el conocimiento al público en general y transmitir el papel que juega la ciencia en nuestra sociedad. Bajo el lema «Que la ciencia te ilumine», para conmemorar el Año Internacional de la Luz, el evento contó con más de 70 actividades «de diversión científica».

Expociencia es la acción de divulgación científica de la Universitat de València que más éxito tiene entre el público y cuenta con la

colaboración del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), así como con el apoyo de la Generalitat Valenciana.

Además de las actividades que los institutos de investigación, las empresas y la Escuela Técnica Superior de Ingeniería (ETSE) ofrecen cada año, en esta edición se ha contado con la participación de diferentes centros y departamentos del Campus de Burjassot.

Un año más, científicos y em-

prendedores abrieron sus laboratorios e instalaciones con el objetivo de acercar el saber al público en general y transmitir el papel que juega la ciencia en la sociedad. Expociencia contó con más de 70 actividades que ofrecieron una jornada de diversión basada en la ciencia. Los más pequeños fueron los más que disfrutaron de las actividades en las que participaron físicos o químicos, entre otras especialidades.

«La ciencia es divertida y no una cosa de frikis. Tiene un inmenso valor social y hay que estimular las vocaciones científicas», explicó el rector de la UV, Esteban Morcillo, que insistió en la necesidad de colaborar entre instituciones, como por ejemplo la UV y el CSIC.

[www.levante-emv.com](http://www.levante-emv.com)

Vea todas las imágenes del evento

GALERÍA DE FOTOS EN NUESTRA WEB